

## ABSTRAK

### **Yudi Guntara: Pengaruh Total Aset dan Biaya Operasional Pendapatan Operasional terhadap Laba Akuntansi PT Bank Syariah Mandiri Periode 2013-2017.**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh jumlah laba akuntansi mengalami penurunan yang signifikan dari triwulan sebelumnya padahal dilihat dari segi total aset mengalami kenaikan dan dilihat dari segi biaya operasional pendapatan operasional mengalami penurunan dari triwulan sebelumnya. Banyak faktor yang mempengaruhi laba akuntansi perbankan syariah diantaranya dipengaruhi oleh total aset dan biaya operasional pendapatan operasional.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar 1) Pengaruh Total Aset ( $X_1$ ) terhadap Laba Akuntansi ( $Y$ ), 2) Pengaruh Biaya Operasional Pendapatan Operasional ( $X_2$ ) terhadap Laba Akuntansi ( $Y$ ) dan 3) Pengaruh Total Aset ( $X_1$ ) dan Biaya Operasional Pendapatan Operasional ( $X_2$ ) terhadap Laba Akuntansi ( $Y$ ) PT Bank Syariah Mandiri Periode 2013-2017.

Laba merupakan angka yang penting dalam laporan keuangan karena berbagai alasan antara lain: laba merupakan dasar dalam perhitungan pajak, pedoman dalam menentukan kebijakan investasi dan pengambilan keputusan serta sebagai dasar dalam penilaian prestasi atau kinerja perbankan. Keberhasilan perusahaan dapat dilihat pada tingkat laba yang diperoleh, semakin tinggi laba yang dicapai mengidentifikasi semakin baik kinerja perusahaan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan studi kepustakaan dan studi dokumentasi. Jenis data yang digunakan adalah data dokumenter dengan sumber data sekunder yang dikumpulkan dari laporan keuangan PT Bank Syariah Mandiri. Model analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Pengujian hipotesis secara simultan maupun parsial dilakukan dengan program SPSS 25.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Nilai koefisien  $X_1$  yaitu total aset memiliki koefisien regresi sebesar 2,226, artinya jika total aset meningkat 1 satuan maka laba akuntansi meningkat sebesar 2,226. Sebaliknya jika total aset menurun 1 satuan maka laba akuntansi menurun sebesar 2,226. Pengaruh total aset memiliki pengaruh dan signifikan terhadap laba akuntansi. Semakin tinggi nilai total aset maka laba akuntansi semakin meningkat. 2) Nilai  $X_2$  koefisien regresi sebesar -348 artinya jika biaya operasional pendapatan operasional meningkat 1 satuan maka laba akuntansi menurun sebanyak -348. Sebaliknya jika biaya operasional pendapatan operasional menurun 1 satuan maka laba akuntansi meningkat sebesar 348. Semakin tinggi nilai biaya operasional pendapatan operasional maka laba akuntansi semakin menurun. Nilai biaya operasional pendapatan operasional memiliki pengaruh negatif terhadap laba akuntansi. Semakin tinggi nilai biaya operasional pendapatan operasional maka laba akuntansi semakin menurun. 3) Total Aset dan Biaya Operasional Pendapatan Operasional secara simultan berpengaruh terhadap Laba Akuntansi 72,6%, dan sisanya yaitu sebesar 27,4% dipengaruhi faktor-faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini. Adapun persamaan regresi linier berganda untuk penelitian ini adalah  $Y = 23,984 + 2,226X_1 - 348X_2$  artinya bahwa jika total aset dan biaya operasional pendapatan operasional diasumsikan dalam keadaan tetap, maka laba akuntansi meningkat sebesar 23,984. Penelitian sesuai dengan yang dilakukan oleh Adat Muli Peranginangin dari hasil tersebut perubahan laba dipengaruhi oleh modal kerja ke aset, current ratio, pendapatan operasi untuk jumlah kewajiban, total aset, gross profit margin, net profit margin.

## **ABSTRACT**

**Yudi Guntara: Effect of Total Assets and Operational Costs Operating Income on Accounting Profit of PT Bank Syariah Mandiri for the 2013-2017 period.**

This research is motivated by a significant decrease in the amount of accounting profit from the previous quarter, whereas in terms of total assets it has increased and in terms of operating costs, operating income has decreased from the previous quarter. Many factors that influence the profitability of Islamic banking accounting are influenced by total assets and operating costs of operating income.

The purpose of this study was to determine how much 1) Influence Total Assets ( $X_1$ ) on Accounting Profit (Y), the influence of Operational Income Operating Costs ( $X_2$ ) on Accounting Profit (Y) and 3) Influence Total Assets ( $X_1$ ) and Operational Income Operating Costs ( $X_2$ ) on Accounting Profit (Y) PT Bank Syariah Mandiri Period 2013-2017.

Profit is an important number in financial statements for various reasons, among others: profit is the basis of tax calculations, guidelines in determining investment policies and decision making as well as the basis for performance evaluation or banking performance. The company's success can be seen in the level of profits obtained, the higher the profits achieved identify the better the company's performance.

The method used in this research is descriptive method. Data collection techniques use library studies and documentation studies. The type of data used is documentary data with secondary data sources collected from the financial statements of PT Bank Syariah Mandiri. The data analysis model used is multiple linear regression analysis. Simultaneous or partial testing of hypotheses is carried out with the SPSS 25 program.

The results showed that: 1) The coefficient value of  $X_1$ , which is total assets has a regression coefficient of 2,226, meaning that if the total assets increase by 1 unit, the accounting profit increases by 2,226. Conversely, if the total assets decrease by 1 unit, the accounting profit decreases by 2,226. The effect of total assets has an influence and is significant on accounting earnings. The higher the total asset value, the lower accounting profit increases. 2) The value of  $X_2$  regression coefficient is -348, which means if operational income operational costs increase by 1 unit then accounting profit decreases by -348. Conversely, if operational costs of operational income decrease by 1 unit, accounting income increases by 348. The higher the value of operational income operational costs, the accounting profit decreases. The value of operational income operational costs has a negative influence on accounting earnings. The higher the operational income operational cost value, the lower the income account. 3) Total Assets and Opearsional Costs of Operating Income simultaneously affect Accounting Profit 72.6%, and the rest of 27.4% influenced by other factors not discussed in this study. The double linear regression equation for this research is  $Y = 23,984 + 2,226 X_1 - 348 X_2$  meaning that if the total assets and operating costs of operating income are assumed to be fixed, then accounting profits increase by 23,984. Research in accordance with that carried out by Indigenous Muli Peranginangin from these results changes in earnings influenced by working capital to assets, current ratio, operating income for the amount of liabilities, total assets, gross profit margin, net profit margin

## المخلص

يودي غنتارا : تأثير اجمالي الاصول و تكاليف الإجرائية الانتاجية ( Biaya operasional pendapatan ) على الربح المحاسبي للشركة المحدودة المصرف الشريعي منديري ( PT Bank Syariah Mandiri ) في الدور ٢٠١٣-٢٠١٧.

هذا البحث مدفوع بانخفاض كبير في مقدار الربح المحاسبي مقارنة بالربع السابق ، في حين أنه من حيث إجمالي الأصول زاد ، ومن حيث تكاليف التشغيل ، انخفض دخل التشغيل عن الربع السابق. تتأثر العديد من العوامل التي تؤثر على ربحية المحاسبة المصرفية الإسلامية بإجمالي الأصول والتكاليف التشغيلية لإيرادات التشغيل.

الغرض في هذا البحث لمعرفة تأثير ( ١ ) اجمالي الاصول ( $X_1$ ) على الربح المحاسبي ( $Y$ )، (٢) وتأثير تكاليف الإجرائية الانتاجية ( $X_2$ ) على الربح المحاسبي ( $Y$ ) ( ٣ ) و اجمالي الاصول ( $X_1$ ) وتأثير تكاليف الإجرائية الانتاجية ( $X_2$ ) على الربح المحاسبي ( $Y$ ) للشركة المحدودة المصرف الشريعي منديري (PT Bank Syariah Mandiri) في الدور ٢٠١٣-٢٠١٧.

الربح هو عدد مهم في محاسبة المالية، لأنه اساس في محاسبة الضرائب، وتوجيه في تقرير السياسة الإستثمارية، وإثبات الحكم، واساس في تقويم الإنجاز أو الإجراء المصرفي. ونجاح الشركة منظر على الربح الذي تحصله تلك الشركة، لأن الغرض الرئيسي في الشركة هو تحصل كثيرا من الربح.

يمكن ملاحظة نجاح الشركة في مستوى الأرباح التي تم الحصول عليها ، وكلما ارتفعت الأرباح المحققة ، كان أداء الشركة أفضل.

والطريقة المستخدمة هي دراسة وصفية، وطريقة جمع البيانات التي يستخدمها الباحث هي دراسة المكتبة و الوسائق. ونوعية البيانات التي يستخدمها الباحث هي بيانات الوثائق من مصادر البيانات الثانوية التي يجمعها الباحث من محاسبة المالية للشركة المحدودة المصرف الشريعي منديري.

وتحليل البيانات الذي يستخدمه الباحث هو تحليل الانحدار الخطي المضعفي ( Analisis regresi linear berganda ). ويختبر الباحث فرضية هذا البحث متوازنا أو جزئيا باستخدام البرنامج الإحصاء للعلوم الاجتماعية ٢٥ (SPSS 25).

استنادا على إنتاج هذا البحث، (١) وقيمة المعامل  $X_1$  أي اجمالي الاصول له معامل الانحدار بقيمة ٢،٢٢٦ ، فإن كان اجمالي الاصول ارتفاعا بقيمة واحدة فزاد الربح المحاسبي عدد ٢،٢٢٦. بالعكس، وإن كان انخفاضا بقيمة واحدة فنقص الربح المحاسبي عدد ٢،٢٢٦. فأجمالي الاصول له تأثير إيجابي على الربح المحاسبي، كلما ارتفع إجمالي الاصول زاد الربح المحاسبي. (٢) وقيمة المعامل  $X_2$  أي تكاليف الإجرائية الانتاجية له معامل الانحدار بقيمة -٣٤٨، فإن كان تكاليف الإجرائية الانتاجية ارتفاعا بقيمة واحدة فنقص الربح المحاسبي عدد -٣٤٨. بالعكس، وإن كان انخفاضا بقيمة واحدة فزاد الربح المحاسبي عدد ٣٤٨. فتكاليف الإجرائية الانتاجية له تأثير سلبي على الربح المحاسبي، كلما ارتفع تكاليف الإجرائية الانتاجية فنقص الربح المحاسبي. ( ٣ ) أنّ إجمالي الاصول و تكاليف الإجرائية الإنتاجية يؤثران متوازنين على الربح المحاسبي ٧٢،٦ في المئة، وبقية ٢٧،٤ في المئة تؤثرها بالعوامل الأخرى التي لا يُبحث في هذا البحث. واما المساواة على الانحدار الخطي المضعفي لهذا البحث هي  $y = 23,984 + 2,226X_1 - 348X_2$ ، فإن كان اجمالي الاصول و تكاليف الإجرائية الإنتاجية مفترضين أنهما ثابتان فزاد الربح المحاسبي عدد ٢٣،٩٨٤. البحث وفقاً لما أجرته ادت مول فرعنغن: من هذه النتائج ، فإن التغييرات في الأرباح تتأثر برأس المال العامل إلى الأصول ، والنسبة الحالية ، وإيرادات التشغيل لمجموع المطلوبات ، ومجموع الأصول ، وهامش الربح الإجمالي ، وصافي هامش الربح.